

un nom et il exprima un vœu, en les associant au souvenir reconnaissant qu'il gardait à l'Académie.

“ Aujourd'hui, Messieurs, grâce à votre bienveillance, ce vœu se trouve accompli ; et, en confirmant par votre choix le suffrage de M. Barbier mourant, vous m'avez rendu deux fois cher l'héritage que vous m'avez confié.”

---

## NOUVELLES DE L'ÉTRANGER.

---

**AFRIQUE CENTRALE.**—La mission, fondée dans la région du Haut-Nil par feu Mgr. Comboni, subit en ce moment une rude épreuve. Un chef de rebelles, se donnant le titre de *prophète*, est parvenu à s'environner d'une nombreuse armée. Il s'est emparé, entre autres localités, de la ville d'El-Obeid, centre de la dite mission. Il a fait prisonniers cinq missionnaires et sept religieuses avec leurs cent orphelins. Ceci s'est passé vers le milieu du mois de janvier. On craint beaucoup que ces vénérables captifs n'aillent grossir le nombre des martyrs.

**ESPAGNE.**—L'excellente *Semana catolica* de Madrid trouve dans beaucoup de ses lecteurs un précieux concours. De pieuses dames la font adresser aux ecclésiastiques pauvres, à des communautés religieuses, aux principaux hôpitaux de Madrid et aux prisons. “ Depuis que la *Semana* est entrée dans mon hôpital, dit une Sœur de Saint-Vincent-de-Paul, mes pauvres tiennent moins de mauvais propos ; ils ont plus de goût pour la prière et plusieurs d'entre eux se confessent.”

Le président d'une des conférences de Saint-Vincent-de-Paul, de Madrid a eu la pieuse idée de faire à ses pauvres une aumône spirituelle ; il leur fait distribuer, tous les dimanches, cinquante exemplaires de la *Semana catolica*.

Les autres conférences de la ville ont commenté à suivre cet exemple.

**ESPAGNE.**—L'*Union catholique* espagnole, cette association excellente destinée à embrasser, sous la direction de l'épiscopat dans l'esprit d'union et de charité fraternelle tous les fils dévoués que l'Eglise compte en Espagne, a tenu le 17 avril à Madrid une importante réunion.

L'assemblée était présidée par Son Em. le cardinal Moreno, archevêque de Tolède. Plusieurs prélats honoraient la réunion de leur présence.

D. Alexandre Fidal y Mon, l'éloquent orateur catholique qui a mis sa parole au service de tous les grands intérêts de l'Eglise et de la religion, a prononcé un admirable discours dans lequel il a développé les principes dont s'inspire l'*union catholique* et le but qu'elle poursuit.